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↑「1貫市雑9アクセス数斬然日本一|の具色の十転ホームページ↑「カロひさよし」で検傘すればすぐ出て来ますよ|
↑議会や行政の実態をドンドン公開1誰でも自由に投稿OKIだから役所も議員も毎日見てます。市民の投稿が反響を呼びます!
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鞄富薔撰   レ野猶緊艶製悶静     漂憬層聡受目織J
今度の衆提‐選では
戸‐田は 「霞主党の
間上さ―れ―‐」を全カ
で支‐援|しますゴ

●衆院選では、門真 ・守田 ・旭区 ・鶴見区が 「大阪6区」という選
挙区になり、ここから1人 しか当選できない。

●今まで6区は「公明党の福島豊」が自公協力で連続当選してきた ノ
■大阪の民主党は 「自公結託派」が多く、「×区で公明党が出馬しな

い代わりに6区では民主党は真剣に闘わない」という取引があり、
「連合」の松下労組なども創価学会員が多いので、公明党と闘う

選挙では全然動かない。また、門真の民主党市議は自公癒着派。
★そうした不利な中でも、村上さんは05年選挙で福島豊 12万票に

4万票差の8万票と迫った ノ大組織に依存せず得票する自力だ。
☆今回、社民党ほか野党は6区で出馬せず、民主党と選挙協力する。
●共産党だけは守回市議引退の矢野さんを立てるが、当選見込みは
全くない。キャラクター的にも幅広い市民層を引きつけない。

★戸田 (と守口社民党市議の三浦さん)は 、村上さんと対談して、
村上さんが強烈に反公明 ・反自民の意識を持つた 「ブレない闘士」
である事を確信した。 (本 寸上さんは元大阪市議)

★
‐
ならぼく051年は社民党応援した戸田,三浦

‐ が今回は村上さんを1支援するなら、反自公‐
気運と小沢民主党の 「政権絶対奪取」方針
の下く村上さん当選の勝機が十分十三め―る r

■‐小沢党首の強烈指導で地域の民主党が前回
と違う熱心さで動き始めているのもプラス

(衆院選挙問題は後日別ビラでより詳しく論じます)

i言』冒豊豊綸齢暑豊星曇『樹景岳挫曇暑書智倍讐啓営腎螢堺需鵠編観蟹螢増整簿署醤盟男堀r
(民主党の本質は資本家・大企業政党であり、決して民衆政党ではないが、民主・社民・共産など野党連合支援の一環として戸田は選択的に選挙支援する)

介護儒険「くすのき連合
の船祥事務局長の長年
不正糾弾ゴ創設9年
トツブが不正する組織に
保険糾末BIきされて黙つ
ていられるがゴ門真市が
ら出陶の船井局長の居
り許さず辞職させよケ

介護保険の 「くすのさ広域連合」(門真 ・守口・四条畷の 3市 構成)の 事務方 トップの 「松井巧」
事務局長が、03年 4月 から08年 7月 に至る5年 間の間で、
1:駐 車場の未払い使用 :くすのさ本部のある 「守口市市民保健センター」の地下駐車場に (施

設側から請求されても)料 金を払わずに自己の通動車を駐車していた。
2:通 勤費の不正受給 :「電車通動」して通勤費を受け取つていながら、実はマイカー通勤して
カネを浮かしていた。(07年 10月～08年 7月 )

の不正をしていた事が 7月 に新聞社への内部告発で判明し、「1/10減給 6ヶ月」処分になった。
・松井氏は門真市の部長を経て 99年 のくすのさ発足時から事務局長として出向し、05年度末で
定年退職後も門真市嘱託 (しょくたく)職 員の身分で、なぜかずっと局長を続けてきた 「大物」。
■大和国駅そばの自宅から、守口市大宮通 (西三荘駅そば)の くすのさ本部まで通うのに、当
初の/hiiイク通勤がマイカー通勤になり、さらには 「事務局長の自分には公用車があてがわれて
当然だ」、「自分の車は駐車場をタダで使えて当然だ」、という感覚にのぼせ上がったらしい。

◆事務方 トップでこんな事になったら、応、つうは自ら恥じて辞任するもの 1しかし松井局長は

保険料は情け容赦なく取り立てるくせに、自分の特権には甘くて全然辞めようとしない /

☆門真 ・守国市民の怒りの声で松井巧局長を辞職させ、くすのさ連合の 「よど
'み

」を正そう /

この事件を報道し、松井局長
辞任を求めている議員は、
なぜか戸田だけ !詳 しぐよ
戸日のHP掲 示板を見てゴ

圏尿覇嫌塀事晃晋譜黎所聾蓄調整播権震雇宅   窪逢
と母全・教育・医療はますます破躍されるゴA質 を見抜こつゴ
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あなたの氏名や電話を伝えて下さいね。
- 1 -

困つていること、おかしいと思うことなどあれば
何でもお気軽にご相談下さい。 リストラや給料B

残業代、配置転換や嫌がらせ、下請け代金の問題
等でもあなたを応援します。戸田は「1人でも入れ
る労働組合=連帯ユニオン」の役員もしています。

戸田ひさよし事務所 (兼 住居)

〒571-0048大阪府 P弓真市 新橋町
12-18三松マンション207

(京阪電鉄 ・門真市駅南徒歩 2分 )
TEと106-6907-7727  FAX:06-6907-7730

kいく勧 私
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瑠鑑繋勇斜畢盤ギ【08年度の市議会6大事件】

☆

戸田が 4月 に自発的に領収書添付提出をして宣
伝したり、議会言論で追及して尻叩さした成果だ。

● 8:共 産党の腐敗姿勢が酷くなった ゴ (改心せよ)

●議会改革に関する公開質問状に全く回答せず /呆れだ。
●与党会派との談合運営をさらに強め、結託して情報隠しノ
●議会で起こった大事な事でも戸田絡みの事は、共産党の議

会報告に載せなくなった。⇒市民に事実を隠すことだ ノ
0今 日議員借金問題のような議員不祥事問題も全く報道せ

ず、議会での追及もしない。(何 が怖いのか?r)
●戸田から何度注意されても、「人事提案に反対する際に反

対理由を述べない」ヘタレ対応や、「議長事故偽装」への

加担を改めない。(3月 議会の初日午後だけ、副議長を議
長席に座らせてやるために、「議長に事故tiあって欠席し

た」と偽装する ノ共産党議員もその「恩恵」を受けてきた。)

0議 場で戸田から名指しで質問されても全く答弁しない。
● 「議員の隠れ手当」に全く反対せず、議論や報道に取り上

げる事すらしない /(改 革意欲や正義感はないのか?/)

■ こんな怠慢の一方で、「さらに議員定数を減らそう」という
方向違いの改悪や、「会派議員が分け合っている隠れ手当は
温存し、戸田の活動費用だけは削れる、議員報酬 (本給)肖」
減」をやろう、という策動が密かに進行しているようだ。

こんな改悪を 「議会改革」と偽って実行することは絶対に

許されない。議員達はもっと真面目に議会改革を考えろ /

★詳しくは戸田HPを 見て下さい。検索機能もついてます。

″
 ※ 「開かれた議会」に向かってプラス要素のものは☆印、

マイナス要素のものは●印、ど
1ち

らでもないものは△

☆ 1:戸 田への排除人事が半分改善 ゴ文教委押し込めは
変わらなかったが派遣議員には9年 ぶりに復帰 ゴ
「飯盛霊園組合議会」議員に配属。正常化に半歩前進だ。

☆ 2:つ ぃに共産党もHPで 質問答弁アップ ゴ
(戸 田に遅れること9年だが。)

議長以外 21議員の中での質問者率61.9%。これは過去最高
記録 / 戸 田が尻を叩いてきた成果が定着したと言える。

☆ 4:飯 盛霊園組合議会になった戸田はさっそく 「組合議
員の報酬は全廃すべき」と同議会で迫った ゴ
全議員に意見書も。これらは今までどの議員もやらな

かつた事。門真 ・守口・大東 ・四条畷の4市議員で構成
される飯盛霊園組合議会の議員12人の報酬|は年間183万
超に上る。 こ れは各市議員への 2重払い報酬だ ノ

他議員引き込みの戦術として、戸田も12月までは跳ね上
がらないで、毎月 1.2万円の議員報酬を受け取りつつ報酬|
廃止への賛同を誠心誠意求めていく。しかしそれでも 「12
月の飯盛霊園議会で報酬1全廃が議決されない場合」には、
戸田1人だけでも「09年 1月分よりの議員報酬受け取り拒
否」(=供託等)を し、批判宣伝を始める事を公言通告した。

△ 5:「新政会」力` 「自由民主党新政クラブJと 名称変更
し、無所属になっていた今回議員奎会派復帰させた。
これで同クラブは、「公明党に数で負けない」同数7人の

第 1会派の地位に戻った。会派名も政党色が分かり易く。

● 6:真 の議会改革の大半がまだ全く進んでいない /

1 この一覧で見ると☆印が多いのは喜ばしいが、それでも「ガ

i夏帽8縛震薔緊
戸田をヒラの文教委員以外にはしない、決算審議に加わ

らせない、審議会委員にしない、議会運営委員会では発言
すら許可しない、などの差別 ・言論封じはまだ続いている。
「全国最低 レペルの議会だより」の改善に取り組むさざ

'

しはないし、「議員にすら録音テープコピーを渡さない・自
由に聞かせない」点や、「議会で決まった事の随時報道をし
ない=市 民に知らせない」等々の問題もそのまま。

「戸回の議1員クじ翻り・公呂雁停止2年」の高載不当判漁 (07年4/25)評され!最高載|こと告して
&戸田への政治弾圧事件で)

弁護士の予測では、「ここまで長くなったら門前払いはないはず」、「何らかの憲法判断をして判決を出すだ
ろう」、とのこと。「起訴されたら無罪率 0.1%」(/)の 日本の司法現実からして、「上告棄却=有 罪」にされ
る可台留性の方が残念ながら高い。が、「公民権停止は取り消か短縮」との修正や逆転無罪の場合もあり得る。

弁護士としては 吊さ底、戸田さんへの高裁判決は憲法違反だから取り消されるべきだと確信している」と
の事。少し明るい見通しが増えてきたというところ。 6月議会では、念のため 「これが今期最後の議会質問
になるかも」とのあいさつをしておいた。上告棄却の場合は、ある日郵便で判決通知が来て、「その日で議員

|クビ切り」芝不る。
`▽
候あ希義逢iょあoll卒孔高う

▼
芦高ほ子常心そ義登君動を花動を論げぞご喪iホモ

′
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思累ヒ件罷巷喬け盟ヨ膏煮彗
六いに自公疎雁に吐き出させに比

「熱心に改革している」、「ヤンチャだけど憎めない人」 で自公 5追駅しよう
と思われ、かつての小泉のミニチュア版のような 「時代

の寵児」になっている橋下。批判をすると 「反改革派」のレッテルを貼られ、ヲ
i―

イング
ど
の

高勤!1(目)夜8時、古川縞ダイエ登
嵐に晒されるから、大きな声で橋下を批判する者はほとんど

1お
らず、いてもマスコミ自体が 1 選 夕BB古つPh持つパハ主寸レrギ

績で門真3中位子がひき逃げ
橋下を超好意的に扱う姿勢だから、世間的には橋下礼賛一色

9毛 星互晟旨母母景苫景h』 畳SS考 抵漏落i,      準
しかし橋下徹という男の正体は、●小型ヒットラーのよ

●平気でウツと詭弁をつきまくるペテン師、●自己愛肥大|
…………… …… …ぁ占芭写勇ぞじホ品鶴●平気でウツと詭弁をつきまくるペテン師、●自己愛肥大|

ある日突然「国政に出ます !」と言つて府政を投げ出す事だっていくらてもあり得る男だ。|
その時にはしゃあしゃあと 「それが府民のためでもあると思

書丘逢異誘管た轟夙宝骨尼
Ol l捜 査急慢の疑い拭えず! 情報

＼提供求め !詳し<はHPを見て「立候補は2万%あ り得ない 1」と断言しつつ出馬準備して
「自己の発した言葉に責任を持つ」事から最も縁遠いペテン師橋下に府政改革を期待す

るのは、「汚染米を炊いておいしいご飯を求める」に等しい馬鹿げた期待でしかない。

長退職金全廃にしている時代に 1)恨」近発案の 「改革案」でやつと 「知事給与 3割 カット」文 四 晦 … … 刊 … 脚 … 和 中

準 れ 者 ン 橋 踊 れ 範 共

ン亀蟹 轡 暑!嘔晨緊繁:稲≧荏墨雪篭尋投鼎 切1))と番

2月に知事就任した橋下は 「大阪府は破産会社だ !」(このウソは後記)「職員給与は削減
だ !」と叫ぶ一方で、自分は 「日本一高い知事月給 145万円 (1)」を何ら問題にせず受

け取り、「4年務めるだけで 2088万 円もの退職金」も当然視 !(門 真市でもとっくに市

(橋下の超高給を報じないマスヨ
.ミ

も、知事給与に関心を寄せない 「世論」も異常だ !)

議員と違って首長は調査費も活動費も必要としない (職員を手足に使える)の だから、

月給半額でも十分なはずだ。まして 「財政再建に全力を尽くす」と言うのであれば !

その上テレビ出演での私董董稼ぎや資金集めパーティ。「私設秘書 2人の人件費が必要」

と言うが、職員を自由配属できる知事に何で私設秘書が要るのか?!国 政転出準備だろ。

縞下がやつてるのは「般産宣伝詐欺」!一見もつともら|しい縞下の|ヘテン1誦魅
「針小棒大 ・クソミソー緒 ・根本原因に触れず」力`自公 ・財界 ・御用学者 ・御用マスゴミの

国民ダマしの常套手段。大阪府は決 して 「倒産会社」ではない !住民 1人当たりの借金で

いえば大阪は全国 11位で、鳥取県など
1は

大阪の 3倍 もある。が、それら自治体は 「破産会

社だ !」と騒がれてはいない。なぜ大阪府だけが全国報道で騒がれるのか?

それは、橋下がそう騒いだからだし、橋下を尖兵とする自公財界がそれをテコに庶民の危

機感を煽って公務員叩さ (だが決して高級官僚は叩かない)・社会保障削減 ・教育文化董

暢奏討ポ呉網盤総澗揺潔者   痛 提薪ぎ!ある。
「家計と同様、支出は収入の範囲で」というもつともらしい話も、実はペテンだ !

年収 600万円の会社員が 3000万円の住宅□―ンや百万円単位の車や教育□―ン

を組む事を 「禁じ手」と騒く
“
人はいないはず。ならばなぜ、限オ政規模 3兆円 ・全国

2位」の大阪府に 「5兆円の借金 (□―ン)が あるから破産だ !」「毎年 1千億円削

れ !」と橋下がヒステリックに騒く
"の

か?マ スコミも庶民も同調してしまうのか?

自治体は一般家庭以上に長期□―ン (借金)を 組んで行政
長
千
5往晶晃鍵疑指提鎮髪野章翌訓さえた上で、無駄な公共事業や借金、それを作った責任をえく

9円議会は29日(目)まで。
29回は戸回が井論と質問

これがら子菖て・弱者世帯、文化・
くヽ 「

▲ 7月府議会通過の 「改悪」が秋
から実施 !今年度は廃止を免
れた事業も来年度廃止が目白
押し ! 橋 下を図に乗らせて
いると生活はどんど

'ん
悪化 ゴ

縞下はここがら金を駅つて来い
い

◎大企業減税でかすめ取られ
た金が年500億 円 !

◎大企業への課税を0.05ポイ
ント上げるだけで年 100億
円以上の増収になる 1

◎毎年 3千億円規模の公債費
の利子は金融機関のポロ儲
け。利下げ ・放棄の交渉を
しろ !2%で 60億円だ !

◎自公の悪政で5年前に比べ

て年 2千億円も減収だ !

みわrFsl緒下みたいな男にャヽつきでダヤされでいるのか?
‐ 格 子わエゲウをぃ二体‐を″口がズパ'J切る J

霞のために頑張つてる

第二京阪工事で酷い事がよ
｀

ゴヒ巣A保育園取り上げの強制
執行反潮!下島頭で工事縮動
で転居に追い逸まれる家が

自分の高練総彗,追職金に轍書して「般産立て直し社長」8iる縞下のデ9ラ
ー
メうに個で気ヴがない?

自治徹を硬1弊させ、人のはをズタズタにする結下流の 「東渉1術」と 「忍踊‐の六主」戦術

法律遵守の義務を負う弁護士でありながら、「自分の発言

の不当性に気づかれたら無益で感情的な論争をわざとお、

っかける」、「オーケーした事はホゴ
・
にしていく。責任転嫁

も積極的にする」などを著作で公言してはばからない橋下 !

「1100億円削減のPT(プロジェクトチーム)案」をブチ上げて、

府内の全分野を揺さぶつたやり方がまさにそれだった。

この時門真市は、安全な街作りに必須の府市共同事業への

毎年数億円規模 ・長期の補助金廃止を突然出され、市カミ潰

れる危機に叩き込まれてしまつた 1 府 内小学校少人数

学級や各種の切実な補助の突然の廃止計画もそうである。

その一方で橋下は自分好みの御堂筋ライトアップヘの20

億円投入を 「100万人が反対してもやる」と言い放った。

結果的には門真市への補助は復活し、少人数学級も存続

になったが、今まで営々と積み上げてきた営みや成果を平然

と否定される様を見せつけられた心の痛みと疲弊は大きい。

復活できず捨てられた事業に携わって来た人、それに救わ

れてきた当事者の実喜と心の痛みはもっと大さい。

このように教育現場をメチャクチャしておいて、「学カテ

鞭鞭‖趨写野党 逆覇 ―援 て
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☆戸田に「looo万円請求ど脅迫の新谷弁護士を懲戒審査送りにしたぞ !
戸田の異議申し立てが通り、日弁連が8/1決定。大阪弁護士会の問前払い決定が

ひっくり返った 1 88為 /18更覇
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舗
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「市民の絆・大阪」など市民運動や、連帯ユニオンという硬
派の 労働組合にも所属しなから、22議席中17人が与党と
いう門真市でたった一人の無所属」左翼:義員として翼じ
く、パリバリと活動しています。
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